

**INDONESIA SATU**

# Kegiatan Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Kapolsek Jalin Silaturahmi dengan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIAID.ID](http://SUKABUMI.INDONESIAID.ID)

Nov 6, 2023 - 07:46



*Kegiatan Safari Subuh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Kapolsek Jalin Silaturahmi dengan Masyarakat*

Pada pagi Senin, 06 November 2023, tepat pukul 04.55 WIB, Polsek Gegerbitung, Nyalindung - Polres Sukabumi, menggelar kegiatan Safari Subuh yang penuh makna di Masjid Baiturohman, Kp. Cileguk Rt.02/04, Desa Ciengang,

Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini menjadi momen penting bagi anggota Polsek Gegerbitung dalam menjalin koneksi emosional dengan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan yang hikmah ini, Anggota jaga piket tidak hanya melaksanakan ibadah Shubuh secara bersama-sama, tetapi juga memanfaatkannya sebagai platform komunikasi dua arah dengan masyarakat. Melalui program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang digaungkan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, para anggota Polsek Gegerbitung menjelaskan bahwa singkatan tersebut mengandung pesan-pesan penting: Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk menerima masukan, kritik, serta saran dari masyarakat yang turut hadir dalam Safari Subuh. Hal ini sejalan dengan semangat transparansi dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Selain itu, kegiatan ini juga dirancang untuk mempererat silaturahmi antara Polsek Gegerbitung dan warga sekitar, sebagai upaya menjaga situasi kamtibmas yang kondusif.

Pada akhir laporan yang disampaikan, IPTU Bayu Sunarti, S.E., selaku Kapolsek Gegerbitung, menegaskan bahwa kegiatan Safari Subuh tersebut adalah bagian dari komitmen Polsek Gegerbitung untuk menjadi lebih dekat dan responsif terhadap kebutuhan serta aspirasi masyarakat. Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan dan menjadi sarana yang efektif untuk membangun kerjasama yang lebih erat antara Polsek dan warga masyarakat di wilayah Gegerbitung.